

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

NO 245

Le 8 décembre 1988

NÉGOCIATIONS SUR LES ARMEMENTS CLASSIQUES EN EUROPE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a noté aujourd'hui avec satisfaction la Déclaration sur la maîtrise des armements classiques publiée le 8 décembre par le Conseil de l'Atlantique Nord réuni en session ministérielle à Bruxelles (copie ci-jointe). Ce document énonce de façon claire et précise les principes et l'approche générale devant guider les membres de l'Alliance aux négociations sur les armements classiques en Europe qui s'engageront l'an prochain. M. Clark a fait observer que "la décision du Président Gorbatchev de procéder à des réductions unilatérales et à une restructuration des forces classiques soviétiques et la Déclaration des ministres de l'OTAN donnent à penser que les deux camps s'acheminent rapidement vers des négociations sérieuses sur les forces classiques en Europe. Je crois que les conditions n'ont jamais été plus propices à la tenue de négociations fructueuses en vue de maintenir la stabilité avec des arsenaux réduits".

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada